

Pronto se cumplirán cuarenta años de la Reunión Internacional de Pteridología celebrada en Algeciras en Septiembre de 1980. En ella nos dimos citas un centenar de botánicos, coincidiendo jóvenes que se adentraban por primera vez en el mundo de los helechos con los grandes maestros de la pteridología europea. Richard Holttum, Helga Rasbach, Mary Gibby, Betty Molesworth, Tadeus Reichstein o Anne Sleep, apadrinaron así a una nueva generación de pteridólogos cuyas contribuciones han servido para dar una continuidad a una disciplina botánica que a pesar de ser minoritaria ha ofrecido resultados de enorme interés científico.

Acta Botanica Malacitana dedicó su volumen VIII (1983) a las actas de aquella Reunión, siendo uno de los números más referenciados a lo largo de sus más de cuatro décadas de historia. Por todo ello el Consejo Editorial de la revista ha tenido a bien homenajear aquel hito dedicando este volumen especial a la pteridología de hoy como una disciplina viva, a través del cual puede apreciarse que la actividad florística y taxonómica en el mundo de los helechos y sus aliados sigue manteniendo actualidad con un buen número de nuevos taxones descritos o con la aplicación de sofisticadas técnicas que suponen un aliento para el futuro de nuestra ciencia.

Ángel Enrique Salvo Tierra

Editor especial



CONGRESO INTERNACIONAL DE PTERIDOLOGÍA (ALGECIRAS 1980)

(De izquierda a derecha: entre otros Allen, Molesworth, Salvo, Rasbach, Rasbach, Reichstein, Rocha, Amaral, Sleep, Laza, España, Jiménez, Holttum, Gibby, Cubas, de la Cuesta, Mateo, Diez Garretas, Saenz, Costa, Ibars, Asensi, Iranzo, Prada, Corbín, Domínguez, Cabezado, Guerra, Conde).